

SE CONFIRMÓ ESTA MADRUGADA: CONTROLADO INCENDIO EN CABO NEGRO TRAS CONSUMIR 49 HECTÁREAS

Siniestro comenzó el pasado viernes. Fiscalía investiga las causas.

A las 00:15 horas de esta madrugada la Onemi dio a conocer que el incendio forestal en el sector de Cabo Negro fue controlado, luego de consumir una superficie aproximada de 49 hectáreas de arbolado natural en el sector de Bahía Laredo, comuna de Punta Arenas. En el informe, se señaló que el siniestro no comprometió operaciones como tampoco las instalaciones de la ENAP.

El incendio se inició el pasado viernes y obligó a un amplio despliegue de recursos humanos y técnicos al sector de Laredo, incluso con apoyo de elementos desde Puerto Natales. La Fiscalía abrió una investigación, que se encuentra en curso, y que buscará determinar si existió o no intencionalidad en el hecho.



1743 total visits, 0 visits today